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Prologue 
 

Quand je reçus pour la première fois le brouillon de ce livre, je fus 
extraordinairement surpris par son titre : "Le Divin Daïmon". 

Avant tout, je m'apprêtai à lire son contenu et je me détins sur les points clef 
de ses multiples enseignements. Chaque fois que le Maître parle ou écrit, nous 
reconnaissons la présence non équivoque d'un Sage. 

Je ne nie pas que je sois fasciné par tout ce qui concerne le Divin Daïmon et 
les secrets qui l'entourent, je souhaitais donc, ardemment, trouver dans ce livre un 
chapitre qui parlât de Lui ; une clef qui m'éclairât davantage pour parvenir à 
déchiffrer son mystère caché. Mais, quelque chose me fit sentir que cette Etre n'aime 
pas parler de lui-même. 

Tandis que je lisais le contenu du livre, j'imaginais son auteur, le Divin 
Daïmon, tel qu'il est réellement : Un Ange d'incomparable beauté, à la chevelure 
dorée et ondoyante, à la face grecque, au teint cannelle claire, aux yeux profonds 
comme l'océan ; répandant autour de lui une paix aussi grande que l'immensité au 
moyen de parfums de fleurs et de myrrhe ; le front haut, dénotant son infinie sagesse 
qui sort de tout sentier battu, qui pénètre ce qui est inconnu, l'occultisme immortel, 
les temps les plus éloignés, l'aube de la vie, l'espace inconnaissable, le Chaos, 
matrice de tout le créé. 

Les rayons resplendissants qui jaillissent de son front, tel des d'éclairs 
incendiés, nous rappellent les cornes du fameux Moïse que Michel Ange sculpta 
avec tant d'assurance et de précision ; Michel Ange, que ses vertus permirent de voir 
Moïse tel qu'il est, pour le montrer aux yeux de la chair d'une façon crue et tangible. 

On raconte que Michel Ange choisit personnellement le bloc de marbre où il 
allait sculpter la statue du Moïse. On dit que le jour où ce bloc arriva à Rome depuis 
les mines de Carrare, dans la Florence voisine, il s'empressa d'aller le voir, quand il 
fut près d'elle, il cria a ceux qui étaient présents : "Voici Moïse ! Ne le voyez-vous pas 
? Il est vivant, je n'ai qu'à le sortir de cette dure roche !" 

Après avoir sculpté la statue d'une dextérité magistrale et alors qu'il 
l'observait, imperturbable, ce personnage presque réel, sans pouvoir contenir sa 
stupeur d'artiste, il lui lança un marteau qui tombant sur les pieds [de la statue], lui 
écrasa un orteil, en même temps qu'il s'exclamait : "Pourquoi ne parles-tu pas ?" 

Quand les religieux de l'époque virent les cornes sur le font de la statue, ils 
furent indignés, mais le sculpteur sut leur expliquer qu'il s'agissait de rayons de 
lumière et de sagesse et non de cornes ordinaires. Par cette explication il se sauva 
d'être inculpé d'hérésie. 

De toute évidence, ce génie clairvoyant qui fut une des incarnations du Maître 
Samael, reconnut dans la statue qu'il était en train de sculpter, les caractéristiques 
propres au Divin Daïmon, qui dirigea cette œuvre jusqu'à sa finition totale. 

Tant de dons que le ciel nous a accordés ! à nous qui sommes pécheurs, qui 
ne méritons pas ces manifestations de la lumière ou ces révélations si profondes ; 
elles ont toujours été parmi nous mais nous ne les avons jamais découvertes dans 
leur parfaite clarté, pour pouvoir les observer à leur juste valeur. 
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Quel immense honneur que de pouvoir connaître cet Etre, si merveilleux, dans 
son aspect purement physique ! Quel honneur, encore plus élevé, que celui de 
pouvoir découvrir ce qui est en son intérieur, là où se cache le "grand mystère" ; celui 
qui est en relation avec la vie et la mort, avec le bien et le mal, avec Dieu et le 
Diable, avec Christ et Lucifer, avec le jour et la nuit, avec l'amour et la justice, avec 
l'Etre et le non Etre. 

Moïse, Socrate, Judas, sont sans aucun doute, les réincarnations les plus 
exaltées du Divin Daïmon dans notre actuelle race Arienne. 

Qu'il est impressionnant de comprendre qu'il y a des milliers d'années avec le 
Christ, ce personnage, personnifiant le Moïse biblique, apporta à l'humanité les 
Tables de la Loi pour que nous puissions régler notre chemin et notre destin au 
moyen du contact direct avec Dieu. 

Il n'y a pas de doute que cet événement eut lieu bien avant que ce que les 
historiens imaginent, et que par la suite, ses témoignages furent transmis de 
génération en génération, au moyen d'experts qui mémorisaient les lois et autres 
aspects sacrés, de telle manière qu'ils devenaient de véritables livres ambulants. 

Puis, ces sages préparaient leurs disciples pour déposer dans leur mémoire et 
dans leur cœur, les enseignements reçus de leurs ancêtres. De cette manière, les 
Mystères furent transmis au cours de millénaires jusqu'à des temps plus récents, où 
ils furent gravés sous forme d'écriteaux, papyrus et finalement dans de livres, 
toujours plus accessibles à tout être humain. 

La mission du Moïse biblique fut celle de préparer le peuple élu et de 
l'emmener à la terre promise. Celle-ci est l'éternelle mission de cet Etre Sacré ; c'est 
pourquoi il le fait de nouveau à notre actuelle époque. Cette idée n'est pas facile à 
comprendre et il est plus difficile encore de l'accepter ; mais devant les faits nous 
devons nous rendre. 

Qu'il est impressionnant de savoir qu'il y a quelque trois mil ans, le fameux 
philosophe Socrate (qui n'a aucunement besoin d'être présenté, puisque nous en 
avons tous entendu parler…), au lieu d'éduquer ses disciples dans les salles 
conventionnelles, préféra aller sur les places et les marchés où se rassemblaient les 
masses : les humbles, les puissants, les nobles et les plébéiens ; là, il parlait de ses 
connaissances, acquises à travers l'expérience personnelle, et enseigna d'une façon 
pratique et simple les clefs pour l'éveil de la conscience. 

Quand les religieux de l'époque voulurent le soumettre et l'obliger à suivre le 
chemin qu'ils prônaient (selon leur manière de voir la vie), il leur dit qu'il ne suivait 
pas les conseils ou directives d'aucun humain, il n'obéissait qu'à la voix du silence, il 
n'écoutait que le Daïmon qui parlait depuis son cœur, par l'intermédiaire de la voix du 
silence. 

A cause de ce manque de respect à l'égard des autorités de l'époque il fut 
condamné à mort et l'obligé à boire de la "ciguë" pour mettre fin à son existence qui 
représentait une offense pour les règles de l'époque. 

Nous sommes émerveillés en nous rappelant ce qu'on dit dans la Bible sur ce 
grand Maître mystérieux appelé Judas : il était le trésorier du Christ, nous disent les 
Ecritures Sacrées. Mais quel trésor gardait-il ? Est-ce que par hasard le Christ 
possédait de grandes richesses au point d'avoir besoin d'un trésorier pour les 
administrer ? 
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Il était le trésorier des secrets occultes de l'ésotérisme de tous les temps, celui 
qui gardait les clefs qui permettent d'ouvrir les coffres qui contiennent les trésors de 
la spiritualité. Et c'est pour cela que Jésus, le grand Kabir, disait, faisant référence 
aux autres disciples : "A eux, il ne leur est pas permis de connaître ces choses dont 
je te parle ; par contre à toi, si". 

Ce personnage, appelé Judas était, dans le fond, une partie du Christ même, 
il est " la lumière qui sort de la lumière". 

Mais, revenait au trésorier une mission fatale qu'il n'aurait assurément jamais 
voulu exécuter. Lui seul pouvait le faire au cours de ce drame cru, parce qu'il 
représentait Lucifer. Il revint au trésorier de livrer le Christ en échange de 30 
monnaies d'argent. Nous montrant par là ce que fait le commun de l'humanité qui 
trahit le Christ au moyen du désir passionnel, au cours des différents actes de 
fornication qu'il pratique. Trente, représente le nombre trois : le Christ ; l'argent, c'est 
l'élément qui est en relation avec la Lune, donc avec les passions humaines et avec 
la fornication. 

En ces moments, Judas joua le rôle de Lucifer, qui emporte aux l'abîmes les 
faibles et les fornicateurs, par le biais de leurs passions effrénés, pour qu'ils se 
purifient dans les mondes infernaux grâce au pouvoir du feu. Mais il es aussi 
important d'indiquer que Judas - la passion - se pendit après avoir livré le Christ ;  
nous montrant et nous apprenant ainsi, la nécessité de tuer en nous le Judas traître 
et passionnel pour ouvrir la voie à cet autre personnage qui, à partir de ce moment-
là, prend la suite du drame, nous voulons parler du bon larron : Dimas, qui est 
l'aspect supérieur de Lucifer, c'est à dire : le Divin Daïmon. Il se crucifia avec le 
Christ sur le mont des Oliviers et reçut de Lui, la promesse d'être au paradis ce jour 
même. 

Aucun être sacré, et encore moins le Christ, ne se disposerait à enfreindre les 
Lois du Père en permettant qu'un méchant puisse être pardonné de toutes se fautes 
et avoir en récompense le paradis, seulement pour de dire : "Seigneur , rappelle-toi 
de moi quand tu sera dans ton royaume !" 

Nous savons que la Bible fut écrite sous une forme entièrement symbolique et 
secrète, et qu'elle ne peut être correctement interprétée que par des authentiques 
Initiés. Ce jour-là, le Christ entrait au paradis et bien logiquement sa contrepartie 
devait le faire aussi, puisque, désormais elle était blanchie : le Divin Daïmon. 

Par contre, le voleur qui fut crucifié de l'autre côté [du Christ] représentait l'ego 
animal, qui ne se repentit jamais parce qu'il ne possède pas de conscience divine. 
Ce n'est une poignée de forces malignes vouée à la désintégration dans les mondes 
submergés pour, par la suite, être reprise comme matière première. L'énergie dont il 
est composé, qui est neutre dans sa forme originale, pourra être employée une 
nouvelle fois par les créateurs de la vie, après avoir été recyclée. 

Finalement, pour conclure, nous voudrions faire ressortir les expressions 
suivantes que l'auteur nous remet dans l'un des chapitres de ce livre et qui nous font 
comprendre la grandeur de l'Etre qui nous parle :  

"Frère lecteur, je veux être ton ami, ton compagnon sur ce long chemin de la 
vie. Je veux que tu te débarrasses des ombres que tu portes dans ta psyché. Je 
veux que tu te reconnaisses face à la Mère Divine et que tu collabores avec Elle 
dans cette étude, cette connaissance et cette mort des agrégats psychologiques ; 
ces Mois qui ont tant torturé ton Christ, ta Mère, et qui ont tellement méprisé les 
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Prophètes, et le Christ même, qui sont venus dans ce monde à la recherche de ta 
rédemption. 

"Souviens-toi, frère, tu es plus grand que ce que tu crois si tu te libères de 
l'Ego ; et que tu es plus petit que ce que tu crois si tu continues à être son esclave. 

"Décide-toi à te battre. Nous sommes avec toi." 

Merci, Vénérable Maître, de m'avoir accordé l'honneur d'écrire le prologue 
d'une aussi belle Œuvre ! 

Juan Capasso 
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PRESENTATION 
 

Nous avons terminé d'écrire cette œuvre intitulée "Le Divin Daïmon" 
avec le souhait fervent que nos lecteurs comprennent, à travers ses pages, la 
présente nécessité de sélectionner un peuple qui formera un grand Exode 
Biblique, projetant ainsi une nouvelle race qui aura comme tâche de poursuivre, 
à d'autres octaves, la conduite de l'espèce humaine dans la future "Grande Race 
Coradi". 

Le Divin Daïmon, connaisseur de tous les processus que l'espèce humaine 
a du vivre, sur des octaves élevées et sur des octaves basses, à la recherche d'une 
sélection, dans laquelle chaque personne prendra à charge sa propre amélioration 
en faisant chair et sang les Desiderata Divins et en accomplissant la Loi de 
Dieu. 

Ce n'est pas dans notre intérêt de nous présenter face au  monde avec des 
projets, avec de nouvelles doctrines, [nous ne voulons] faire aucune sorte de 
parallélisme avec les grandes religions qu'il y a eu et, au sein desquelles, on a 
pratiqué les principes éternels et les Valeurs Conscientes de l'Etre. 

Notre propos est de dire à cette humanité que ces valeurs éternelles de 
l'esprit et de la religion sont vivantes, latentes dans la Conscience profonde de 
tout être humain, et que ce moment est le plus propice, à pour toute personne 
qui aspire à sa propre Rédemption, pour faire une revalorisation de tous ces 
principes de l'Esprit. 

 

V.M. Lakhsmi Daïmon 
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LE DESTIN 
 

Dans ce chapitre seront traités certains aspects concernant le Destin et la Loi 
du Destin. 

Tout le monde sait que chacun de nous est régi par de nombreuses lois, la Loi 
du Destin en est une. Mais, ne confonds pas, cher lecteur, la Loi du Destin et ce 
qu'est Le Destin, car ce sont deux choses différentes 

Nous pouvons dire que ce qu'on nomme Destin, ce sont les événements 
qu'une personne répète au cours de cette vie et qui trouvent leur origine dans des 
vies passées. 

La Loi du Destin fait que cela s'accomplisse au pied de la lettre, en tant que 
cause et effet. C'est pourquoi il convient que toute personne décidée à travailler dans 
ces études, comprenne à fond qu'elle doit modifier son comportement, puisque si elle 
ne fait pas ainsi, elle ne ferait que se déplacer sur les mêmes rails où elle se déplaça 
dans des vies passées, comme font les tramways. 

Grâce à la modification de notre comportement, nous serions en train 
d'acquérir des mérites pour que la Loi, qui fait que le Destin s'exécute, soit élastique 
et qu'elle nous permette de ne pas répéter ces évènements avec la même 
exactitude. 

Lorsqu'il nous est permis de commencer à modifier notre vie, c'est que la Loi 
du Destin est en train de nous dire avec exactitude que la Balance de la Justice 
penche en notre faveur. Cela veut dire que certains karmas que nous avons 
rapportés avec nous, et qu'il nous faut payer, commencent à être négociés ; nous 
faisons référence à bon nombre d'échecs que ce soit au niveau économique, 
amoureux, concernant les maladies, les ratés de la vie, etc. 

Il est important de le savoir parce que beaucoup de frères croient que leur 
travail ne leur apporte aucune sorte de récompense, parce qu'ils n'ont pas 
d'illuminations, d'initiations, d'exaltations, mais ils ne se rendent pas compte qu'au 
niveau interne, on est en train de négocier pour lui - et même le droit d'avoir une 
longue vie ! – [le fait] de vivre en paix, d'avoir de bons amis, d'avoir une belle famille, 
de comprendre l'enseignement etc., etc. etc. ; et tous ces bénéfices, il faut les payer 
par l'obéissance, par la discipline et par le dévouement. 

Il convient, cher lecteur, de comprendre que le terme "Régénérescence" doit 
être considéré dans de nombreux aspects de notre vie. 

Mettre de l'ordre dans notre vocabulaire, c'est Régénérer. 

Mettre de l'ordre dans ce que nous pensons, c'est Régénérer. 

Mettre de l'ordre au niveau de nos sens, c'est Régénérer. 

Mettre de l'ordre dans ce que nous mangeons, c'est Régénérer. 

Apprendre à respirer, c'est Régénérer. 

Apprendre à vivre avec les autres, c'est Régénérer. 

Apprendre à devenir un bon citoyen, c'est Régénérer. 
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Le V.M. SAMAEL AUN WEOR a raison quand il dit que c'est une "Ecole de 
Régénérescence." 

Celui qui ne tient pas sa parole est un dégénéré. 

Celui qui vole est un dégénéré. 

Celui qui ne lutte pas pour la chasteté scientifique est un dégénéré. 

Qui fait un mauvais usage de son verbe est un dégénéré. 

Qui ne se préoccupe pas pour faire une hygiène mentale est un dégénéré. 

Qui ne se conduit pas dignement dans la vie en commun est un dégénéré. 

Le père de famille qui ne s'intéresse pas à l'éducation matérielle et spirituelle 
de ses enfants est un dégénéré. 

Qui ne prend pas soin de vivre ce qu'il enseigne, est une dégénéré, etc., etc., 
etc. 

Cette énumération nous montre clairement la terrible nécessité que nous, les 
étudiants de la Gnose, avons de produire un changement radical dans notre vie. Et 
qui sera la base de ce travail sérieux que nous commençons et qui va nous convertir 
en d'authentiques Disciples de la VENERABLE LOGE BLANCHE. 

Comme vous le comprenez, cher lecteur, pour "faire" l'initiation, une personne 
doit se consacrer à faire la Volonté du Père dans ses œuvres ; mais si cette 
personne n'a pas changé la vieille structure psychologique et émotionnelle qui la 
constitue, elle sera soumisse à la Loi mécanique du Destin qui l'empêchera de 
s'ouvrir un passage à travers tant de circonstances de la vie, et elle restera soumise 
à [une idée] émise par la plupart des gens : "Je veut faire mon œuvre, mais je ne 
peut pas parce qu'on m'empêche de le faire : la famille, le travail, la santé, les 
engagements, l'économie, etc., etc., etc." Autrement dit, cette personne n'a pas pu 
rompre avec une quantité de choses, et ce ne sont pas les devoirs qu'elle a en tant 
que personne, mais ces choses qu'elle est venue répéter par une Loi appelée 
"Destin". 

Il est nécessaire que l'Initié apprenne à mettre chaque chose à sa place pour 
que le temps et l'effort qu'il met dans ses affaires ne l'empêchent pas d'accomplir la 
Volonté du Père. 

Finalement, nous voulons dire que ce dont l'être humain a besoin pour être un 
authentique Initié, c'est d'avoir une parfaite organisation dans sa vie. Le reste viendra 
comme récompense d'un travail bien fait. 

 

L'auteur 
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LA VIE EN COMMUN 
 

Cher lecteur, dans ce chapitre nous ferons une étude sur quelque chose de 
fondamental, d'essentiel pour la réussite dans la vie d'une personne. 

A notre époque, il est plus qu'impossible que quelqu'un puisse vivre à part, en 
dehors de la vie en commun partagée avec les autres. 

Quelqu'un pourrait dire qu'il s'en va vivre dans un endroit où personne ne 
s'occupera de sa vie, un endroit où personne ne le contredira. Cela veut dire qu'il 
voudrait se marginaliser, ne pas partager sa vie et son temps avec les autres. 
Parvenir à faire cela ne serait pas si difficile. La seule chose que cette personne 
réussirait à faire, c'est de se fermer totalement les portes du succès, donc les portes 
qui le conduiraient vers son Initiation et vers son auto-réalisation. 

Le V.M. Samael nous a enseigné que c'est dans la vie en commun que nous 
nous découvrons, bon gré, mal gré, face à cette grande réalité. C'est-à-dire que nous 
ne pourrions pas garder cachés ces éléments infrahumains qui s'appellent Mois. 

En ce qui concerne la vie en commun, une personne qui aspire vraiment à 
mourir en elle-même, qui aspire à s'éveiller et à réaliser son Initiation, doit se rendre 
compte que les personnes qui l'entourent sont les instruments qui vont lui prêter une 
aide incommensurable pour s'auto-découvrir. 

L'expérience nous a appris que chacun de nous a dans sa psyché des zones 
très obscures, qui ont des caractéristiques différentes. Par exemple, il y a des Mois 
qui se plaisent en faisant des affaires ; ils cherchent des personnes qui aiment faire 
des affaires pour déclencher leurs très particulières conversations et pour en rêver à 
merveille. 

Et il y a d'autres zones : par exemple, [des Mois] qui aiment médire, et lorsque 
quelqu'un fait un commentaire négatif au sujet d'une autre personne, ces Mois de la 
calomnie sortent, immédiatement, comme des amphitryons. 

Lorsque que quelqu'un parvient à établir une conversation sur la politique, ne 
manqueront donc pas les Mois affines de la politique, pour maintenir la conversation. 
Quand quelqu'un vient nous parler d'autres enseignements ; à propos des maîtres 
qui apprennent à voler, qui donnent des pouvoirs, etc., affleurent chez nous ces 
naturels Mois papillons, et voilà qu'il s'établit un profond rêve, en disant des 
merveilles au sujet de quelque chose qu'on ne connaît pas. 

Quand une dame s'approche de la maison de sa voisine pour dire du mal des 
hommes ou de son mari, vont donc affleurer chez la voisine des Mois en affinité avec 
ce thème ; il se forme ainsi un colloque, certes, pas très agréable, quelque chose de 
terriblement diabolique, malsain. 

Quand, dans la vie en commun, quelqu'un s'oublie lui-même, devient un 
pantin ou une marionnette manipulé par la légion de Mois-diables des autres 
personnes ; c'est-à-dire, il manque de discernement, il n'est pas maître de lui-même. 

Il est souhaitable, cher lecteur, que vous compreniez que dans la plupart des 
gens, il y a des milliers d'amitiés qui ne sont pas des amitiés où l'on trouve de la 
sincérité, de l'amour, du respect, c'est à dire, de la conscience. Ce sont des amitiés 
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que notre ego établit avec des personnes qui présentent une affinité avec ses 
coutumes, avec sa manière de se comporter ; c'est-à-dire, avec sa manière d'être. 

Si nous ne prenons pas la résolution de nous frayer un passage à travers la 
communauté, sans blesser personne, mais sans compromettre non plus notre 
conscience à cause du comportement égoïque des autres, nous ne réussirons 
jamais à nous auto-découvrir ; donc, nous ne pourrons pas travailler sur la 
désintégration des nos agrégats, parce que ces derniers seront toujours protégés par 
l'affinité qu'ils ont avec les Mois de ces personnes avec qui nous partageons ce type 
d'idéaux. 

Prenez la résolution, cher lecteur, d'apprendre à partager avec les autres lors 
de "Convivences" et en communauté. 

Apprenez de ceux qui vous entourent ce qu'ils ont de bon, mais fuyez comme 
la peste leur chanson psychologique, où s'expriment les émanations 
vénénoskiriennes qu'ils ont dans les zones obscures de leur pays psychologique. 

Rappelle-toi que nous ne sommes rien pour censurer ceux qui nous entourent 
; mais que personne n'a, non plus, ni le droit ni le pouvoir de nous obliger à adopter 
un comportement, face à la vie et face aux autres. 

Rappelle-toi, frère lecteur, que tu es un projet de Dieu ; c'est-à-dire, tu es un 
Dieu en puissance. Par conséquent, tu dois t'efforcer, au plus haut degré, d'être 
agréable à Dieu, en le respectant et en lui obéissant dans tes pensées, dans ce que 
tu fais et dans tes émotions. 

 

L'auteur 
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LE VOYAGE SUR LE CHEMIN DE LA VIE 
 

Tout étudiant en ésotérisme Christique sait que la vie cellulaire 
tridimensionnelle, que nous avons maintenant, n'est que la continuité d'autres vies 
que nous avons eues auparavant. Bien sûr, que les pédants qui censurent sans 
cause et sans connaissance la Loi de la Réincarnation ou la Loi de Retour, riront de 
ces choses. Cette Loi nous explique à satiété la réalité du pourquoi de tant 
d'inégalités entre les êtres humains, en richesses, pauvreté, maladies, santé, etc., 
etc., etc. 

Il y a des milliers d'années ou de siècles que nous avons débuté ce long 
chemin de la vie, à partir du moment où l'être humain a désobéi ce grand Créateur 
qu'on appelle Dieu. Il s'écarta donc du Chemin et il s'en est allé par d'autres qui l'ont 
conduit à être un perdu, un violateur des lois des hommes, des lois naturelles et, 
logiquement, un violateur de la Loi de Dieu. 

Chaque fois que DIEU a cherché la régénérescence humaine, il a envoyé des 
centaines et des milliers de Prophètes, de Maîtres sages pour montrer le chemin à 
l'humanité. Malheureusement, l'humanité n'a pas voulu voir avec les yeux de l'âme 
que le chemin par lequel elle marche est fourvoyé. Elle n'a même pas voulu 
comprendre qu'il existe un Décalogue - des Commandements de Dieu -, remis par 
Moïse, pour être accompli et, de cette manière, pouvoir retourner sur le chemin réel. 

Il y a de nombreuses raisons : 

- La première et la principale, est l'ignorance. 

- La seconde est qu'au cours de l'histoire, il y a eu des religieux qui, se 
vantant d'être illuminés, ont interprété  les Ecritures sacrées à leur guise et ont  
conduit cette humanité vers le précipice où ils se dirigent, c'est-à-dire : "Aveugles 
guides d'aveugles". 

- Le troisième aspect est que les masses humaines sont manipulées par 
des forces terriblement infernales et que par conduite grégaire, une personne fait 
ce qu'elle voit que les masses font : si les masses crient, elle crie ; si elles 
frappent, elle frappe ; si elles pleurent, elle pleure ; si elles chantent, elle chante. 
Nul n'est maître de soi-même ; personne n'a de critères ni de [raisonnements] 
logiques propres. 

- Le quatrième aspect est que, étant donné que l'être humain a dans sa 
psyché une légion d'éléments - comme il a été dit dans des chapitres antérieurs – 
et que ces éléments sont en affinité avec la légion des masses, il n'est donc pas 
capable de séparer cette légion de sa psyché pour qu'elle ne l'oblige pas à faire 
ce qu'il voit faire. 

C'est pour cela qu'il est très important, cher lecteur, si vous êtes vraiment 
disposé à faire un travail spirituel bien structuré, que vous preniez la résolution de 
n'imiter que les œuvres magistrales de ces hommes et ces femmes qui se sont 
frayés un chemin dans la vie, pour accomplir la Loi de Dieu et pour se libérer des fers 
et des chaînes que le monde impose, par l'intermédiaire de la société et des 
systèmes. Ainsi, vous pourrez être pleinement sûr que de nouveau, vous marcherez, 
comme au début, sur ce beau chemin que le "Faiseur de la Vie", notre PERE et notre 
DIVINE MERE, ont tracé pour nous lorsque notre évolution a commencé. 
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Dans d'autres ouvrages, nous avons déjà dit que sur ce long chemin de la vie, 
nous trouvons des millions de personnes ; les unes avancent dans un sens, d'autres 
viennent en sens contraire. Mais chacune va sur le chemin qui lui correspond et - 
comme nous l'avons déjà dit –, le pire de tout…, des milliers et des millions sont 
profondément fourvoyées. 

La vie est quelque chose de tellement simple et [elle est] tellement divine 
qu'elle se faufile comme une source cristalline, descendant le long d'une chute d'eau, 
donnant de la vie à tout ce que se trouve sur son passage. Mais, elle porte en son 
intérieur un but : "Arriver, un jour quelconque, à l'océan pour se convertir en océan". 

 

L'auteur 
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L'Homme et la SOCIETE 
 

Le dénominatif "homme" désigne celui qui assume une responsabilité vis-à-vis 
de la vie, envers Dieu ou envers la société ; nous y incluons, bien sûr, la femme qui 
se décide à assumer cette responsabilité. 

Cette société, composée de milliers et de millions de personnes, a des 
institutions, elle a des lois et des systèmes. Il fut nécessaire de l'établir ainsi pour 
pouvoir fonctionner. 

Cette société – comme nous l'avons dit dans des chapitres précédents – se 
voit face à la terrible nécessité de maintenir ces institutions pour pouvoir subsister. 
Ces institutions sont composées de système économique, système politique, 
système religieux, système éducatif, etc. Mais, cher lecteur, ne l'oublie pas : CE 
SONT DES SYSTEMES ! 

L'Initié doit vivre en accord avec toute cette mécanique si complexe et difficile, 
mais il doit façonner dans sa vie privée, dans sa vie intime et individuelle, sa propre 
méthodologie qui lui permettra de vivre sans soumettre, ni sa volonté ni son effort, et 
encore moins sa conscience. Et ainsi, il ne sera pas manipulé par des systèmes qui 
sont faits pour manipuler les masses. 

Rappelle-toi, cher lecteur, que le chemin vers la libération spirituelle ne doit 
pas être entravé par les obstacles de qui que ce soit et encore moins par nos propres 
obstacles. Il faut avancer sur ce sentier avec beaucoup de précautions, sans que ni 
rien ni personne, ne soupçonne qu'on est en train de se frayer un passage vers un 
travail d'une si grande transcendance, discipline et responsabilité ; accomplissant 
ainsi : "Nous pouvons être en tout sans être victimes de rien". 

Quand la société est convulsionnée parce que certains de ses systèmes ont 
des problèmes, l'Initié ne doit pas participer à ce qui se passe au sein de cette 
société, puisqu'il tomberait lamentablement dans le déséquilibre ou resterait attaché 
à ces systèmes. Raison pour laquelle il lui serait impossible de poursuivre un travail 
équilibré, bien fait. 

Il est bien compréhensible que tant que nous vivrons dans cette société, nous 
aurons à souffrir de ses rigueurs, très humaines et très sociales, mais cela n'est pas 
une excuse pour qu'une personne qui fait son œuvre ait à rompre sa discipline, son 
équilibre ou pour qu'elle stagne. C'est en ces occasions que l'on doit mettre en 
activité la compréhension et la volonté. 

Rappelons-nous qu'en ces occasions, celui qui se fourvoie (il peut s'agir d'une 
personne ou des masses) continue à avancer en sens contraire, c'est-à-dire en 
descendant, et que la personne qui fait l'œuvre devra continuer sur l'ascendante, 
c'est-à-dire en accomplissant jusqu'au bout l'organisation d'un travail fait 
consciemment. De toute évidence, ce travail doit être fondé ou établi sur les sept 
aspects qui maintiennent la création en équilibre. 

Nous faisons référence aux systèmes et aux mondes et, par conséquent, à 
notre monde planétaire. 

PREMIER FONDEMENT : Etre bien structuré dans le foyer, c'est-à-dire dans 
son couple (qu'il s'agisse d'un homme ou d'une dame), afin que toutes ces 
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bousculades que le monde nous prépare nous trouvent en train de travailler avec 
cette "pierre" qui est la clef de voûte. 

DEUXIEME FONDEMENT : Avoir un corps physique qui réponde aux 
exigences de la volonté, de la compréhension et de la discipline que nous devons 
développer. 

TROISIEME FONDEMENT : Que depuis ce refuge (le foyer) nous puissions 
répondre à DIEU et à la société avec amour et avec compréhension, sans perdre de 
vue notre objectif qui est celui de atteindre notre but. 

QUATRIEME FONDEMENT : Créer des évènements d'optimisme, de 
dynamisme, d'assurance pour ne pas succomber face aux défaites que le monde 
présente à la société et à nous-mêmes. 

CINQUIEME FONDEMENT : Etre capable de se maintenir à sa place, sans 
perdre le calme au niveau émotionnel, mental et psychologique et surtout ne pas 
commettre la grave erreur d'utiliser la violence, en paroles ou en faits, par peur ou 
par manque d'assurance face à celui qui veut nous intimider. 

SIXIEME FONDEMENT : Comprendre que nous devons avoir du bon sens et 
de l'équité dans tout jugement que l'on émet, en toute attitude qu'on adopte ; en 
comprenant la maxime du NOTRE PERE qui dit : "Pardonne-nous, comme nous 
pardonnons à ceux qui nous ont offensés". 

N'oublie pas, cher lecteur, que le Rituel Gnostique dit : "Celui qui accomplit 
toutes les lois, celui qui unit sa volonté à la Loi", "Celui qui dans l'amour éveille la 
beauté pour que l'amour le convertisse en beauté", nous ne pouvons ni ne devons 
ignorer que lorsque la loi de Dieu agit, elle le fait par amour et que, là où agit l'amour, 
il y a aussi justice. 

La justice ne saurait être absente ; c'est-à-dire : la justice ne pourrait pas être 
absente de l'amour, ni l'amour de la justice car les deux s'appartiennent. C'est à nous 
que revient le maintien d'un équilibre et d'une équidistance entre ces deux aspects 
qui émanent de Dieu. 

Celui qui oublie la justice quand il s'agit d'appliquer l'amour, tombe dans le 
déséquilibre ; celui qui oublie l'amour quand il applique la justice, tombe aussi dans 
le déséquilibre. Amour est Loi, mais amour conscient. 

SEPTIEME FONDEMENT : Il se base dans les sages paroles du CHRIST 
lorsqu'il a dit : "Rendez à Dieu ce qui est à Dieu, et rendez à César ce qui est à 
César". En chacun de nous, ce qui correspond à Dieu est la conscience que nous 
pouvons avoir et [celle que] nous devons faire. 

Ce qui correspond à ce monde décomposé où nous vivons et où nous nous 
déplaçons - l'Ego et toutes nos faiblesses, attachements, fantaisies, tromperies -, 
appartien à ce qui est mortel, périssable, "maya", ce qui est d'ici, de la terre. Le 
Seigneur a dit : "Nous ne pouvons pas servir deux maîtres". 

Pour toutes ces raisons, nous pouvons dire que c'est à juste titre que le Rituel 
d'Initiation Gnostique dit : "Le gnostique doit mener une vie obscure et contemplative, 
loin de l'amour mondain et de tout ce qui a un reflet trompeur". 

N'oublie pas, cher lecteur, que lorsqu'un Initié tombe sous la Loi du 
Nivellement - par manque de discipline, par manque d'assurance, par faiblesse - et 
qu'il commet les fautes qu'il voit les autres faire, il lie son karma au karma du monde 
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et au karma de la société qui le nivèle. Il perd ainsi l'opportunité de pouvoir se libérer, 
parce que cette liaison de karma l'amène à être dirigé par des forces diaboliques 
monstrueuses qui, journellement, l'enfoncent dans des états d'être très bas. 

Nous voulons faire remarquer, dans ce présent chapitre, que la vie d'un Initié 
ou Initiée doit être composée de quatre piliers fondamentaux qui sont : 

1. Une très bonne chasteté, 

2. Une très bonne compréhension, 

3. Beaucoup d'amour pour la sagesse et pour la doctrine, 

4. Une volonté d'acier dont il (elle) pourra se servir face à tous les 
évènements où il (elle) se sent défaillir. 

Il est nécessaire que, tout de suite, l'Initié se donne la peine de vivre ce 
"Moment", cet "Instant" pour que la lumière de l'Etre imprègne, petit à petit, la 
conscience qu'il commence à avoir de moment en moment et que [cette lumière] le 
convertisse en un étudiant sérieux, responsable, capable d'avoir un comportement 
digne devant les applaudissements et devant les insultes ou vitupérations ; ayant 
compris que ces choses correspondent au monde des formes et que par-delà le 
monde des formes, se trouve l'Etre. 

Le travail gnostique que nous nous proposons de réaliser comprend de très 
nombreuses zones, au niveau du mental, de la psyché, des émotions et des 
sentiments, mais il embrasse aussi de nombreuses zones du côté extérieur à nous, 
tels que l'aide que nous devons prêter à ceux qui en ont besoin et l'exemple que 
nous devons donner à ceux qui nous entourent. Il en est de même des 
démonstrations d'amour envers les personnes auxquelles nous rendons service, en 
leur faisant comprendre qu'elles sont très importantes pour nous et que notre grand 
souhait est qu'elles triomphent aussi bien spirituellement que physiquement. 

L'éducation adéquate que nous pouvons donner à quelqu'un, en tant que 
professeurs d'une école de régénérescence spirituelle et humaine, est de nous 
efforcer à enseigner le juste nécessaire, ce qui va leur être utile, au moyen d'un 
langage simple, compréhensible, dépourvu de complications, comme l'est notre 
Doctrine Gnostique. 

Je souhaite que ces quelques lignes que vous venez de lire, vont vous donner 
davantage de lumière sur votre chemin pour que vous nous aidiez à aider. 

 

L'auteur 
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LES DESIDERATA DE DIEU 
 

Cher lecteur, tout ce qui nous arrive dans la vie a une raison d'être, rien ne se 
passe par hasard, tout est basé sur une Loi qui s'appelle :"Loi des causes et des 
effets". 

Lorsque dans notre vie a lieu une bonne action, une action positive, c'est 
qu'elle est en relation avec les Desiderata divins et non pas, comme il est coutume 
de dire : "C'est parce que j'ai eu de la chance" ou "Je n'ai pas eu de chance" ou "Il 
m'est arrivé telle chose à cause de ceci ou de cela". 

Quand nous apprenons à nous comporter comme de véritables enfants de 
Dieu, les Desiderata de Dieu se présentent dans notre vie. Ils nous donnent la santé, 
les aliments, de quoi nous couvrir, des amis… Autrement dit, tout ce que les gens 
appellent "avoir de la chance". Mais il est nécessaire de comprendre que beaucoup 
de choses qui nous arrivent sont aussi des Desiderata de Dieu pour que nous 
apprenions à faire une différenciation, en profondeur, entre ce que nous avons en 
trop et ce qui manque dans notre vie. 

Parfois, nous avons beaucoup de satisfaction, mais il nous manque de la 
compréhension, de la patience ; parfois, nous avons peut-être de la compréhension 
et un peu de patience, mais il nous manque l'approfondissement de la connaissance 
du corps de Doctrine. N'oublie pas, cher lecteur, que la maxime ésotérique dit que 
lors d'une défaite il y a aussi un triomphe, et que dans le triomphe, il y a aussi une 
perte. 

Il peut arriver que nous prenions l'habitude de n'avoir que des triomphes, 
alors, le jour où les choses ne vont pas bien, nous disons "c'est un échec" ou "c'est 
une défaite". 

Il peut arriver qu'une personne prenne l'habitude de vivre dans la douleur, 
dans la souffrance et dans l'amertume, elle va alors rendre Dieu - ou les autres - 
responsable de ses malheurs, sans comprendre que la douleur enseigne, lorsque 
nous voulons apprendre d'elle. 

La douleur nous appelle à la réflexion, la douleur nous prépare pour que, 
lorsque le bonheur arrive, nous ayons de quoi faire une pleine différenciation. 

N'oublions pas que la douleur et le bonheur ne sont que les deux faces d'une 
même monnaie. Les gens cherchent le bonheur dans l'argent, dans le monde, sans 
comprendre que le bonheur qu'ils y trouvent appartient à la dualité du mental : ce 
que j'aime, ce que ne n'aime pas ; le blanc et le noir ; les amis et les ennemis, ce qui 
est beau et ce que qui est laid, etc., etc., etc. C'est-à-dire, des choses nettement 
tridimensionnelles. 

L'authentique félicité se trouve dans les aspects dérivés de l'Etre qu'une 
personne parvient à incarner peu à peu. Cela est éternel, cela est impérissable. 

Dans un moment d'angoisse, de désespoir, de dépression, mieux vaut nous 
prosterner devant Dieu et lui demander, du fond de notre cœur, de remplir de son 
amour et de sa grâce les espaces vides que nous avons dans le cœur, car c'est à 
cause d'eux que nous sentons le vide, la solitude, la peine et la douleur. 
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Ainsi, prosternés ou couchés sur le dos, emplis d'une grande intention de se 
régénérer, pleins de volonté et de repentir, nous prononçons le mantram "OM" vingt 
fois, puis nous disons : "Mon Âme, je te demande, je te supplie de me remplir de 
force, d'amour et de paix. Et prosternée devant mon PERE bien aimé, devant ma 
MERE DIVINE DEVI KUNDALINI, plaide pour moi, pour que dans mon cœur règne la joie, 
règne l'abondance et le bonheur. Par la force et par la grâce du SACRATISSIME ESPRIT 

SAINT, par la lumière et l'amour de mon Seigneur le CHRIST et par la miséricorde des 
divinités, aidez-moi, aidez-moi, aidez-moi." Puis nous disons trois fois le NOTRE 

PERE, remplis de foi, d'espérance et d'amour. 

Cette pratique nous amènera, indiscutablement, à devenir fervents, sûrs de 
nous-mêmes, capables de sortir victorieux lors de tous les assauts de la vie. 

Les Desiderata de Dieux se présentent à nous en nous récompensant et en 
nous punissant, pour nous apprendre à comprendre. Il nous appartient d'en faire une 
interprétation fidèle. Ne laissons jamais nous traverser l'esprit par l'idée fausse que 
ce sont karmas qui ne peuvent pas être payés ou que ce sont des punitions injustes. 

N'oublie pas, cher lecteur, la maxime qui dit : "A quelque chose malheur est 
bon." 

Les Desiderata de Dieu seront présents dans nos vies pour nous faire voir ce 
que nous avons en trop et ce qui nous manque. Je fais référence à ces éléments 
infrahumains appelés Mois, que nous avons en trop, et à ces valeurs conscientes de 
l'Âme que nous devons incarner. 

 

L'auteur 
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LE RETOUR 
 

Cher lecteur, lors d'un avant hier cosmique, chacun de nous qui constituons 
cette société s'est détaché de ce grand Triamazicamno (Loi du Trois) qui est à 
l'origine de la création, nous sommes arrivés au monde des formes et, comme il a 
été dit dans des chapitres antérieurs, nous avons commencé à voyager sur un 
chemin qui nous était inconnu. Cela nous a apporté une grande expérience, mais à 
cause de la vulnérabilité du mental humain nous sommes tombé dans les pires délits 
et dans la dégénérescence. 

Sur ce chemin, nous avons laissé derrière nous des récurrences 
épouvantables. Quelques unes furent bonnes, mais grand nombre d'entre elles 
furent mauvaises, plus exactement, [ces dernières se font] "dangereuses" du 
moment où nous prenons la décision de rebrousser chemin. 

Nous nous sommes tellement éloignés de notre point de départ, qu'il fut 
nécessaire d' assigner à chaque personne des cycles de 108 vies, pour qu'à la fin de 
chaque cycle les dettes contractés soient payées en passant par une involution qui 
désintègre la légion formée jusque là, et que à travers une évolution chacun ait, à 
nouveau, le droit d'être un humain avec la possibilité de s'élever vers la divinité. 

Aujourd'hui, nous pouvons dire sans crainte de nous tromper, que nous 
sommes face à une société de millions de gens, qui vivent tous, leur dernière 
existence pour passer, une fois morts, par une descente terrible et douloureuse. 
Comme celles par lesquelles nous avons déjà passé. 

En nous voyant face à cette terrible réalité, Dieu nous présente "le planche du 
salut". Mais il est clair que chacun de nous doit se faire pleinement conscient du 
moment que l'on vit. Et si nous prenons la résolution de faire partie du plan divin pour 
le salut humain, nous devons collaborer avec décision et fermeté pour que notre Etre 
Interne puisse réaliser l'Oeuvre ; bien sûr nous devons réaliser l'œuvre qu'il nous 
revient de faire en tant qu'humains. 

En entreprenant ce voyage de retour nous allons rencontrer , tout à fait 
naturellement, tous les évènements - certes, pas très agréables - que nous avons 
vécu lors de nos vies passées au cours du cycle présent. 

Si vous, cher lecteur, faites le compte de ce que signifient 108 vies à vivre de 
scènes, de drames de toute sorte et de toute nature, poussés par des entités 
terriblement perverses, tout en faisant des nouvelles créations de Mois et 
d'évènements, alors, vous pourrez en tirer une compréhension logique, du travail 
face auquel vous vous trouvez. 

Le V.M. Samael Aun Weor nous dit qu'une personne sérieuse, responsable, 
décidée peut faire son œuvre en une seule vie ; nous avons pu vérifier qu'on a 
besoin du temps chronologique pour faire l'œuvre, cependant ce n'est pas le temps 
qui va résoudre notre problème, mais l'importance que nous accordons à la 
réalisation du travail. 

Logiquement, dans ce va et vient des choses, lors de quelques unes de nos 
vies, nous avons fait de bonnes choses, acceptables ou excellentes. Les valeurs 
conscientes de ces œuvres, ont été absorbés par notre Monade Interne, afin qu'elle 
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nous le remette le jour où nous serons décidés à réaliser le travail de retour, 
puisqu'elles vont nous être d'une grand profit pour notre avancement spirituel actuel. 

Sur le chemin du retour à notre Etre, de milliers de choses s'opposent à nous, 
nous avons déjà dit dans des chapitres précédents que la société s'y oppose, les 
systèmes s'y opposent, la Nature s'y oppose, notre Ego s'y oppose, c'est à dire qu'il 
y a une grande opposition. C'est pour cette raison nous devons comprendre que 
nous ne pouvons pas être dépendants - ni mentalement, ni émotionnellement, ni 
physiquement - de ceux qui s'opposent directement ou indirectement à notre 
avancement spirituel. Cette opposition vient de l'antagonisme du monde envers 
l'œuvre de Dieu en chacun de nous. 

N'oublions pas que l'être humain a des amis, il a une famille, il a une patrie, il 
a de biens et que tout cet ensemble forme une force qui gravite autour de lui, mais 
en relation avec ce qui est matériel et ce qui est physique. Tandis que personne ne 
veut aider l'Etre Interne de chacun de nous dans l'œuvre qu'Il est en train de faire - 
vu qu'Il n'est pas d'ici, de la terre, et que personne ne le connaît sinon celui qui l'a 
incarné. 

Cela est intéressant, cher lecteur, pour que vous compreniez que vous devez 
être sur vos gardes et ne pas laisser que le monde et les personnes vous enlever 
l'intérêt et le souhait de réaliser l'Oeuvre du Père. 

Les êtres humains ont tendance à aider l'ami ou ceux qu'ils connaissent, mais, 
je le répète, comme le Père Interne n'est pas d'ici, qu'il n'appartient à personne et 
que personne ne le connaît…, alors, pratiquement personne ne s'intéresse à 
l'Oeuvre que le Père Interne puisse réaliser ici. 

En ce qui concerne le chemin du retour, il nous faut fortifier la compréhension 
et la volonté. Compréhension, pour connaître davantage notre Etre et Volonté, pour 
vaincre les obstacles qui se mettront en travers de notre chemin. 

Il ne faut pas oublier toutes les béatitudes et la miséricorde que Dieu a envers 
nous ; les abondances, le pardon qui devient palpable lorsque, malgré que nous 
avons été des pêcheurs pendant toutes nos vies, il nous donne encore l'opportunité 
de pouvoir faire notre Œuvre. 

La compréhension et la volonté, comme vous le savez, cher lecteur, sont les 
attributs de nos deux Ames jumelles. L'Ame spirituelle nous donne la compréhension 
et l'Ame humaine nous donne la volonté, pour qu'avec ces deux armes nous 
puissions combattre ces terribles ennemis que nous portons à l'intérieur de nous. 

Volonté, pour faire face à nous-mêmes et au monde décomposé, dégénéré et 
pourri. Compréhension, pour intégrer la Doctrine et voir avec clarté l'énorme besoin 
de faire un changement radical dans notre vie. 
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DYNAMIQUE MENTALE 
 

Le mental est un récepteur de tout ce qui arrive à lui par l'intermédiaire des 
cinq sens ; il reçoit, métabolise et émet sous forme d'ondes. 

Au lieu de penser à des illuminations, initiations, maîtrises et  pouvoirs, il est 
nécessaire que l'occultiste se consacre, tout de suite, à organiser son mental et sa 
manière de penser. En de termes plus occultistes, on dirait : "éduquer le mental". 

Rappelez-vous, cher lecteur, qu'il y a plus de six milliards d'habitants sur la 
planète terre et nous pourrions dire, sans peur de nous tromper, qu'à de très rares 
exceptions, ce sont six milliards de penseurs. 

Imaginez-vous l'ampleur de la convulsion dans notre société puisque chaque 
personne a sa manière de penser ! Le plus triste c'est que chaque Moi ou Ego que la 
personne a, est aussi un penseur. C'est un vrai chaos, un vrai désordre qui, 
indiscutablement, occasionne chez la personne de grands et épouvantables 
déséquilibres de type mental, émotionnel et psychologique. 

En tant que témoignage, je vous dis, cher lecteur, que je suis passé, moi 
aussi, par cette lamentable situation d'être un penseur endurci, un rêveur. Je vivais 
en pensant à toute sorte d'imprécisions, me souvenant de toute sorte de sottises, 
allant jusqu'au point lamentable et honteux - lorsqu'il m'arrivait de trop m'enfoncer 
dans ce monde de souvenirs, de dépits, de triomphes et d'échecs - de finir par 
dialoguer avec moi-même. Ni plus ni moins ! Je me rappelais de moi-même et j'étais 
extrêmement surpris de me retrouver, en train de parler avec ces personnages qui se 
présentaient à mon esprit. Chacun d'eux racontant son histoire, ses anecdotes ; les 
uns buvant de la bière, d'autres parlant avec la bien-aimée, d'autres insultant 
quelqu'un… C'est dire, cher lecteur, que c'était une vraie maison de fous. Je n'ai pas 
de honte à raconter cela, parce que je ne peux cacher à mes lecteurs la triste réalité 
que j'ai dû vivre avant de connaître ces études qui m'ont amené à me régénérer. 

Lorsque je suis entré à la GNOSE, en lisant les œuvres du Vénérable Maître, je 
me suis rendu compte que ce qui m'arrivait n'était pas normal, que c'était anormal, 
que c'était un monde de fous. J'ai voulu approfondir cette question et prendre très au 
sérieux le travail que j'allais réaliser, bien que j'avais beaucoup d'occupations, parce 
que je devais travailler pour subvenir aux besoin de ma famille. J'étais donc obligé de 
dormir moins d'heures la nuit et de me dédier pleinement à la prière, à la vocalisation 
et à la méditation, en demandant à mon ETRE de m'accorder son aide, de la force, de 
la volonté et de la continuité de propos. 

Ce fut ainsi que, rapidement commença à naître en moi l'idée de rester en 
alerte perception. J'observais de moment en moment ce qui me passait par la tête, et 
bien sûr, ce ne fut pas facile. J'ai vécu des situations où je me sentais vraiment 
vaincu, mais avec l'aide des divinités, je poursuivais mon propos. 

J'ai très vite compris quel était mon Trait Psychologique ; en tant que taureau, 
et en tant que la personne du monde que j'étais, j'ai vu que dans ma tête flottaient 
très fréquemment les états violents, les états passionnels, l'entêtement, etc. 

C'est pourquoi, je sentais que je devais accentuer mon attention sur ces 
aspects, et bien évidemment, sur toute la légion qui, d'instant en instant, m'attaquait 
terriblement. 
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Je me souviens avoir acheté à cette époque un miroir que je portais dans ma 
poche ; très souvent, j'allais là où personne n'était susceptible de me voir, je sortais 
mon miroir, je regardais fixement mon visage et je faisais une pratique que le Maître 
SAMAEL donne dans le livre "INTRODUCTION A LA GNOSE". Dans cette pratique, le 
disciple, en se regardant fixement le visage dans un miroir, doit dire : "Mon âme, tu 
dois te remplir de forces, tu dois vaincre mon Gardien du Seuil, tu dois vaincre mon 
mental, etc." 

J'ai aussi pratiqué tous les jours ce que le VENERABLE MAITRE SAMAEL nous a 
appris, et qui dit : "Mental terrestre, tu es mon esclave, je suis ton seigneur jusqu'à la 
consommation des siècles". Je faisais toutes ces pratiques dans la ferme intention 
de me vaincre moi-même, de me dominer moi-même. Il arriva alors que je dus 
passer l'épreuve du Gardien du Seuil dans le monde physique lorsqu'elle me fut 
lancée,. 

Par une très froide nuit, sous la pluie et les tempêtes électriques, alors que je 
me trouvais seul dans un endroit de la campagne, le personnage millénaire se 
présenta à moi - tout en criant, comme dit le Maître - ; il poussait des cris, des 
hurlements épouvantables. Je ne nie pas que je fus saisi de frayeur, mais je dois 
affirmer qu'à aucun moment je n'ai eu l'idée de m'en aller en courant. Simplement, je 
me suis dis : "Je ne me jetterai pas sur lui, mais je ne ferai aucun pas en arrière, je 
vais mourir là où je suis". Et, prenant dans mes mains une petite machette que 
j'avais pour travailler, je prononçais les mots qui, à cet instant, sortirent de ma 
bouche : "Je suis avec DIEU et rien ni personne ne pourra me faire du mal. LE CHRIST 
est mon refuge, je suis avec Lui". Je me souviens que c'est tout ce que j'ai pu 
prononcer et cet événement passa. 

Je me souviens aussi, très clairement et de façon très lucide, m'être vu une 
nuit, en pleine campagne, sur les berges d'une rivière que je connaissais ; cette 
rivière était en crue. Quelqu'un dont je ne pus voir la face s'approcha et me dit, en y 
jetant un gros paquet : "Tu dois sortir ce sac de pommes de terre du fond de la 
rivière." Et je lui dis très spontanément : "Oui, oui, je peux le sortir". Et je me suis 
lancé au fond de la rivière. J'étais un bon plongeur et je me souviens que je 
descendais de plus en plus en cherchant le fond sans le trouver, jusqu'à ce que je 
réussis à trouver le paquet. Il était emballé dans un de ces sacs qui servent à 
emballer les pommes de terre. Je pris le paquet dans les mains, je fis un grand effort 
et je commençais à remonter à la surface avec lui. Une fois remonté à la surface, je 
constatais avec effroi que la rivière était encore plus grosse, le rivage était plus 
éloigné, les eaux très turbulentes et sales. Je sentis de la panique, mais je 
commençais à m'approcher du rivage avec un peu de difficulté, jusqu'à ce que je pus 
sortir. Une fois sur le rivage, je fus surpris en voyant écrit sur le paquet : "pain". Ici 
s'arrête mon récit. C'était l'épreuve de l'Eau… 

En une autre occasion, j'étais alors dans la partie interne, je vis un champ qui 
avait été mis à feu, de nombreuses branches et troncs brûlaient encore, il y avait de 
la fumée. J'étais avec mon épouse et vis que le petit chemin que nous devions 
emprunter avait était brûlé de chaque côté et qu'il y avait beaucoup de restes encore 
en feu. La prenant par la main, je lui dis : "Passons vite", mais à mesure que nous 
montions, le feu se ravivait de chaque côté du chemin et sur le chemin lui-même. Je 
lui dis : "Nous allons passer, parce que d'ici nous ne retournons pas..." Elle me dit : 
"Mais nous allons nous brûler les pieds et le corps." Je me suis rappelé de ma DIVINE 

MERE, des divinités, et leur ai demandé de m'aider, et nous continuâmes notre 
chemin. 
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Vu que nous ne nous arrêtions pas, la terre commença a bouger, comme si 
nous étions debout sur un éléphant - nous étions sur une colline - et, j'entendis une 
voix roque, ténébreuse venant de l'intérieur de la terre en même temps que ces 
mouvements, qui me disait : "Donne-moi à manger, je vais mourir…" J'accélérais 
davantage le pas jusqu'à ce que nous fûmes pratiquement à la merci du feu. Mais 
par la prière, la sérénité et la foi, tout à coup, le phénomène passa… C'était l'épreuve 
du Feu. 

Les récits que je pourrais relater sont innombrables, mais ce n'est pas notre 
propos. Nous parlons de ces quelques détails pour témoigner que, lorsque quelqu'un 
acquiert une super discipline au niveau de son mental et de ses émotions, et qu'il se 
place autour de son cœur, autour de son ETRE, aucune épreuve ou événement de la 
vie ne saurait le déstabiliser. 

Je dois préciser aux lecteurs, que ces épreuves - d'ordre interne - sont 
présentés dans les rêves. Nous avons, à ce moment-là, de la lucidité et de la clarté 
mais nous ne savons pas que nous sommes en train de rêver. Nous croyons que 
nous sommes dans le monde des formes, dans le corps physique. C'est pourquoi 
j'entends certains frères dire : "Ca m'est arrivé lorsque j'étais déstabilisé, inattentif". 
Nous ne devons jamais être inattentifs ou déstabilisés, parce que nous ne sommes 
pas des machines manipulées par des programmes. Il nous faut être en état d'alerte 
perception, parce que nous ne savons pas à quel moment un quelconque 
événement va nous être présenté. 

La "Dynamique mentale" sert justement à se maintenir dans l'éternel 
maintenant, dans le présent qui est celui qui nous permet de manier la spontanéité 
de la Conscience. 

Quand le mental n'est pas éduqué, il est encore nécessaire de s'imposer des 
tâches. Il peut s'agir de concentration dans le cœur, vocalisation dirigée vers le cœur 
(mentalement), prière, inspiration. 

Comme l'Ego n'aime aucune de ces choses qui  ni ne lui conviennent pas, 
alors l'Initié commence à avoir une tête tranquille et apte à penser à ce qu'il veut 
penser et non pas à penser à ce que sa tête à envie de penser. 

Au cours de ce type d'activités, adviennent à nous des enseignements 
extraordinaires, des interprétations des Mystères Christiques, des facultés de l'Etre, 
et toutes ces choses qui nous préparent, nous stimulent à continuer dans des 
octaves supérieures de l'enseignement. 

La Dynamique du mental nous fait comprendre véritablement, profondément, 
la grandeur de Dieu dans tous ses aspects. Un mental inspiré pénètre les sphères 
les plus élevées de l'entendement cosmique ; c'est un mental qui n'est pas limité par 
des concepts ni des opinions et encore moins soumis à aucune sorte de moule. 

Dans un mental inspiré, n'existent que la beauté, la tendresse ; c'est-à-dire, la 
grandeur de DIEU. C'est un mental cosmique ; c'est ce qui s'appelle un "Intellect 
Supérieur". 

 

L'auteur 
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ETUDE, CONNAISSANCE 
ET COMPREHENSION DU MOI 

 

Il est nécessaire que l'étudiant gnostique (s'il est vrai qu'il aspire à s'auto-
réaliser) se consacre à étudier, à analyser et à comprendre l'ego. 

Nous entendons par le terme "étude" que quelqu'un doit apprendre quelque 
chose. Parfois, on veut comprendre un agrégat sans l'avoir étudié au préalable. 

Le V. M. SAMAEL AUN WEOR nous donne des milliers de pratiques, des 
enseignements vraiment en or sur ce sujet. Mais il est nécessaire que les étudiants 
de la GNOSIS se consacrent à étudier où se trouve le problème. 

Parfois, nous ressentons une grande douleur en voyant les frères embrouillés 
dans des problèmes qui, en réalité, n'en valent pas la peine. 

Cher lecteur, tâchez de me comprendre : il se peut que vous ayez ressenti ce 
qui s'appelle "avoir honte à la place d'un autre" ; c'est-à-dire une honte ressentie à 
cause des bêtises ou niaiseries commises par un autre. Comment est-il possible 
qu'au sein d'une Communauté ou d'un Sanctuaire, il y ait des frères qui vivent 
brouillés les uns avec les autres, parce que chacun veut que l'autre soit comme il le 
veut ? Dès l'instant même où quelqu'un ressent un état émotionnel à l'encontre de 
quelqu'un, ou contre quelque chose (si vraiment il s'intéresse à l'élimination de l'ego), 
il se rendra immédiatement compte que l'élément qui doit être éliminé est sorti sur le 
champ de bataille. Observez-le à cet instant précis et demandez-vous "Pourquoi je 
réagis ? Je réagis contre qui ?" Quels autres sentiments vous ont blessés ? Faites-
en une analyse : Serait-ce l'orgueil ? Serait-ce l'amour propre ? Serait-ce la fausse 
personnalité ? Serait-ce la gourmandise ? Serait-ce la paresse ? Serait-ce la luxure ? 
Serait-ce la jalousie ? etc., etc., etc. C'est de [cette étude] que l'étudiant pourra tirer 
toutes les conclusions à propos de l'élément qu'il est en train d'étudier. 

Vous pourrez observer très clairement que le lendemain ou par la suite, cet 
élément ressortira régulièrement en compagnie des mêmes alliés ; le même 
délinquant suivi de la même escorte, vous offrant la grande opportunité de le 
connaître, et pas seulement lui, mais aussi tous ceux qui sont en affinité avec lui. 

C'est ce que le V.M. SAMAEL AUN WEOR appelle "Connaître la profonde 
signification du Moi". Sur quoi se fonde-t-il ? Quelles sont ses racines ? D'où tire-il sa 
nourriture ? 

Parfois, on peut parler d'amour et être en train d'alimenter le Moi de la haine, 
parce qu'on dit : "Moi, j'ai beaucoup d'amour ; servir les démunis me sort du plus 
profond de l'âme. Par contre, Luc, Charles, Thomas - ou, tout simplement, celui-là… 
- , est un malveillant qui ne veut servir personne." Evidemment, il est en train 
d'asseoir sur le banc des accusés la personne pour laquelle il a déjà de la mauvaise 
volonté. 

On peut parler d'humilité, de compréhension, mais tout de suite le mental sort 
le nom de quelqu'un qui, d'après lui, n'a pas d'humilité ni de compréhension et, bien 
sûr, on lance contre cette personne toute sorte de vitupérations et il en est de même 
à propos de n'importe quel sujet. On peut parler de chasteté, mais tout en proférant 
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des mots durs et des critiques contre quelqu'un parce qu'un enfant est né dans son 
foyer, etc. 

Tout ce dont je vous parle ici est connu comme "l'étude de l'ego". Une fois que 
nous savons comment est cet ego, quel est son comportement (et je suis en train de 
parler d'un [ego] parmi les milliers que nous avons), cet élément qui a été le sujet de 
notre étude, est prêt à faire passer à l'étape de la compréhension, parce que 
maintenant nous le connaissons, nous l'avons vu lors de l'analyse et nous l'avons vu 
en train d'agir. 

A ce stade, il convient d'avoir une grande discipline et de la volonté. 

Discipline, parce que lorsqu'il va agir, nous allons être attentifs ; Volonté, pour 
ne pas le laisser agir. Et nous sommes déjà en train de faire le troisième pas. 

▪ Le premier pas, c'est être attentifs lorsqu'il sort. 

▪ Le deuxième pas, c'est [avoir de la] Volonté pour ne pas le laisser agir. 

▪ Le troisième pas, c'est l'intégration avec LA MERE DIVINE pour sa 
désintégration. 

 

Nous devons faire remarquer dans le présent chapitre qu'il faut remettre cet 
agrégat à LA MERE DIVINE DEVI KUNDALINI au moment où nous l'empêchons d'agir et 
aussi pendant la transmutation [faite] en couple ou en célibataire. 

Rappelle-toi, cher lecteur, que l'ego agit au niveau de tous les corps de pêché. 
Dans le Mental - comme il a été déjà dit - en tant que pensée. Dans l'Astral, il agit 
comme un personnage accomplissant ses forfaits de la même manière qu'il le fait sur 
terre. Dans le Vital, il absorbe de l'énergie vitale et dans le Physique, il commet ses 
erreurs très caractéristiques. C'est pourquoi, nous ne pouvons pas nous imaginer 
l'ego comme un personnage individuel, que nous allons repérer et tuer comme s'il 
s'agissait d'une personne. Il nous faut nous servir de la conscience, de la prière et de 
la volonté pour qu'une fois tous ces aspects intégrés [en nous], nous puissions 
collaborer étroitement avec la MERE DIVINE DEVI KUNDALINI au cours du travail que 
nous devons réaliser. 

Je dois vous dire, cher lecteur, qu'il est d'une extrême importance que vous 
compreniez ce que nous disons ici. Ces enseignements, laissés par notre maître 
aimé SAMAEL AUN WEOR, compris et mis en pratique par nous-mêmes, nous ont 
profondément fait comprendre que réellement et véritablement, la mort de l'Ego est 
un problème extrêmement difficile pour celui qui aime les choses faciles, qui aime 
divaguer et qui passe son temps à croire aux petites sorcières ou à des prêcheurs de 
village. Mais pour l'homme sérieux et la femme sérieuse dans leurs décisions, la 
mort de l'Ego s'avère être une dynamique qui les fait aimer la vie et les aide à 
comprendre la vraie signification profonde de la vie elle-même. C'est-à-dire que nous 
y trouvons la raison de notre existence. 

Cher lecteur, n'oubliez pas que l'Ego est une ombre qui habite et vit dans les 
aires occultes de notre pays psychologique, et que l'ESPRIT est LUMIERE. 

Il suffit que nous nous consacrions à apporter de la lumière là où il y a des 
ténèbres. Cette lumière n'est pas autre chose que la compréhension que Dieu nous 
donne en qualité d'êtres humains pourvus de raison ; parce que nous sommes ses 
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enfants, Dieu nous donne la conscience, expression de l'essence ou de l'âme que 
nous avons ; et l'amour, comme l'expression d'un PERE intégré à son fils. 

Frère lecteur, le Maître SAMAEL dit - et c'est corroboré par nous - "Il n'y a pas 
de Religion plus élevée que l'Amour". L'homme ou la femme qui a de l'amour, le 
cultive comme la petite fleur de son jardin : il lui met de l'engrais, il l'arrose pour 
qu'elle ne meure pas. Ainsi, cet amour se fortifie dans le cœur de l'humain, le 
débarrassant pour toujours de ces horribles ténèbres qui l'ont gardé dans l'ignorance. 

Quand il y a de l'amour dans le cœur de l'homme et de la femme, il y a, d'une 
façon logique, de la lumière. Là où il y a de la lumière, on peut voir d'une façon 
tangible les mouvements étranges que fait l'ego, lorsqu'il mène à terme ses 
méchancetés et ses perversités. 

Frère lecteur, je veux être ton ami, ton compagnon sur ce long chemin de la 
vie. Je veux que tu te débarrasses des ombres que tu portes dans ta psyché. Je 
veux que tu te reconnaisses face à la MERE DIVINE et que tu collabores avec Elle 
dans cette étude, cette connaissance et cette mort des agrégats psychologiques ; 
ces Mois qui ont tant torturé ton CHRIST, ta MERE et qui ont tellement méprisé les 
prophètes, et le CHRIST lui-même, eux qui sont venus dans ce monde à la recherche 
de ta rédemption. 

Souviens-toi, frère, tu es plus grand que ce que tu crois si tu te libères de l'Ego 
; et que tu es plus petit que ce que tu crois si tu continues à être son esclave. 

Décide-toi à te battre. 

Nous sommes avec toi. 

 

L'auteur 
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LES EAUX DE LA VIE 
 

Nous savons tous que l'eau est symbole de vie, donc de Dieu. Nous pouvons 
déduire de cela pourquoi le Christ a dit : "Je suis la Vérité, le Chemin et la Vie." 

La Vérité est le Père, la Vie est la Mère et le Chemin est le Fils. Autrement dit, 
de l'union du Père et de la Mère surgit le Fils, cet Etre qui emprunte un chemin, 
laissant des traces grâce auxquelles tous les habitants de la Terre - pourvu qu'ils 
trouvent les empreintes de ce voyageur - pourront arriver au Père. 

Les Ecritures Sacrées disent qu'au commencement, la Terre était informe, 
recouverte d'eau et de ténèbres et que l'Esprit de Dieu bougeait dans ces eaux. Dieu 
dit : "Que la lumière soit et la lumière fut." 

Pouvez-vous comprendre, cher lecteur, que la Mère existait déjà, car elle était 
"les eaux" ? Et dans ces eaux bougeait Dieu. 

Dieu-Père, exerçant la Parole dit : "Que la lumière soit, et la lumière fut". C'est 
dire que la parole du Père féconda le ventre de cette Mère - les eaux - et de là 
émergea la lumière qui est le Christ. Et le Père vit que la lumière était bonne et … la 
création se poursuivit. 

Nous faisons référence à la création de l'homme, faisant à l'intérieur de lui-
même l'organisation de ses éléments et de ses différentes créations, lesquelles vont, 
postérieurement, témoigner qu'il est aussi Dieu, à l'image et à la ressemblance de 
Celui qui l'a créé. 

Ceux qui sont versés dans les Mystères Christiques comprendront ce que je 
veux dire ici. 

Maintenant, nous comprenons pourquoi les plantes, les animaux, les hommes, 
les mondes, les systèmes et les galaxies, la vie dans toutes ses expressions est 
émergée des eaux ; symbole de vie, symbole de Dieu Mère. 

De même, nous comprenons pourquoi la femme exista avant l'homme. Cette 
femme-mère, ce ventre sacré, ce ventre immaculé a toujours servi à ce que Dieu et 
les hommes y soient conçus. 

Il se peut que certains religieux ignorants déchirent leurs vêtements à cause 
de ce que je dis ici, mais je l'affirme parce que je le sais, je l'affirme parce que j'en 
connais l'origine… 

Ces eaux de la vie, qui au cours de cet avant-hier cosmique ont donné origine 
- comme il a été dit - aux plantes, aux animaux, à l'homme, aux mondes, aux 
systèmes et aux galaxies ; ces eaux pures, propres sont toujours disposées à faire 
de grandes créations à l'intérieur de l'organisme des hommes et des femmes 
chastes, capables de renoncer aux pourritures de ce monde et qui s'apprêtent, tel 
l'oiseau Phœnix, à ressusciter d'entre leurs propres cendres et à se convertir en 
hommes et femmes solaires, pleins de lumière, pleins d'amour, capables de donner 
leur vie pour le triomphe du Christ, ici, sur la Terre. 

Cette génération qui sera formée dans l'Ere du Verseau et dans la Sixième 
Grande Race de notre planète, cette souche solaire de cultures serpentines, réplique 
de celles qui, auparavant, ont existé sur notre terre, se souviendra des anecdotes de 
cette humanité décadente et dégénérée sous forme d'horrifiantes légendes : Rois du 
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monde, Rois de l'abîme, expression maximale d'orgueil et de superbe qui, pour ces 
raisons et pour beaucoup d'autres, tombèrent écrasés sous les décombres de toute 
la méchanceté commise au cours de leurs vies. 

Les futures races qui vont habiter notre planète n'auront rien à voir avec cette 
civilisation de fornicateurs, décadents, immoraux… Elles seront des races d'hommes 
et de femmes - je l'ai déjà dit - pleins de sagesse et d'amour. 

J'écris ces lignes le cœur déchiré, me souvenant des époques millénaires, 
lorsque d'autres races plongèrent dans la pourriture des eaux déchaînées des 
mondes en décomposition et en putréfaction. 

Notre actuelle Race Arienne ne saurait pas être une exception. L'actuelle 
humanité s'est jetée dans la fornication, dans le délit, dans toute sorte de 
délinquance. La conséquence de cela est que ces eaux - qui autrefois servirent en 
tant que matière chaotique ou élément primitif, pour la formation de la vie si 
abondante que nous avons eue sur notre belle planète -, maintenant nous les avons 
contaminées, nous les avons tuées et quelque part, symboliquement, la 
condensation de toute la fornication des rois de ce monde et de leurs esclaves a 
rendu furieuses, depuis les sphères plutoniques, ces eaux génésiaques qui furent 
données à l'homme et à la femme pour leur propre régénération. 

Et comme [cette régénérescence] n'a pas eu lieu, la destruction viendra, tuant 
tout ce qui a de la vie dans cette décomposition, dans ces dégoûtants et horribles 
lacs de pourriture nauséabonde. 

Cher lecteur, si vous pouviez voir ce que je dis ici, vraiment vous aimeriez 
votre Dieu de toute votre âme et de tout votre cœur, et cela chaque jour de plus en 
plus, car il vous offre le pardon et met entre vos mains une Planche de Salut. 

Ces eaux furieuses du déluge universel coulent comme des fleuves par les 
rues des villages et des villes, en emportant tout ce qu'elles trouvent sur leur 
passage et en noyant tous ceux qui montrent encore des signes de vie. 

Comprenez ce que je vous dis , parce qu'ici il y a de la sagesse. 

A nouveau, les fornications de l'antique Babylone sont venues inonder cette 
planète, ses villages, ses villes et ses campagnes, et cela partout où il y a des 
fornicateurs qui répandent leur semence pour satisfaire leurs plaisirs. 

Ces eaux génésiaques que les gens répandent dans la fornication, se 
décomposent en le sang du Rédempteur qui coule avalé par des vers dégoûtants, 
scellant une sentence du Seigneur : "Parce que je suis venu et qu'elle ne m'a pas 
reçu, elle sera punie. Et de cette humanité perverse, il ne restera pierre sur pierre. 
Les rois mourront avec leur femme, leurs enfants, leurs petits-enfants et avec leurs 
villes. De toute cette civilisation de vipères, là où elle se trouvait, il ne restera pas 
même les pierres." 

Cher lecteur, ce que je dis ici est attesté par les Ecritures Sacrées, et dit par 
les prophètes. Le Seigneur a dit : "Les cieux et la terre passeront mais ma parole ne 
passera pas." 

Il a fallu que dans ces temps de la fin, le Noé biblique surgisse de la pourriture 
des eaux en décomposition, venant non pas comme une personne mais comme un 
Message. Celui qui, avec des langues de feu, confirmera ceux qui "sont" et mettra en 
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déroute les imposteurs, les faux prophètes ; ceux qui à toutes les époques sont 
venus confondre le peuple de Dieu. 

Ce Moïse biblique connaît profondément tous les processus que l'humanité a 
dû vivre sur cette planète et dans les mondes. Ce Moïse ne sera pas trompé par 
ceux qui disent tout savoir, parce que lui, il a la sapience du bien et du mal. Lui n'est 
ni bon ni mauvais, il est tout simplement connaissance. Il est, les ténèbres faites 
lumière. Et il sera avec ce peuple pour que L'Oeuvre du Christ triomphe sur la terre. 

Peu m'importe - et c'est le cadet de mes soucis -, ce que les détracteurs 
pensent de mon œuvre. Tout simplement, je dis ce que je dois dire, c'est tout. 

De l'intérieur des eaux pourries de ce monde, un peuple émerge aussi avec ce 
Moïse. Ce peuple saint devra se baigner avec les eaux pures de la vie qui se 
trouvent dans ses gonades sexuelles, une fois exempt de la méchanceté de son 
péché originel. Transformé en de véritables personnes humaines, il s'apprêtera à 
accompagner le Christ dans son Via Crucis, vers le Golgotha, disposé à mourir au 
monde définitivement, et à naître pour une nouvelle vie spirituelle, ayant le droit 
solennel de dire : "Père, pardonne leur parce qu'il, ne savent pas ce qu'ils font." Et 
"Entre tes mains je remets mon esprit". Car nous ne sommes personne pour 
condamner celui qui ne pense pas comme nous. 

N'oublie pas, cher lecteur, que le Christ n'est pas venu sur terre pour 
condamner le pécheur, il est venu pour condamner le péché. 

Pécheurs, nous l'avons tous été ; je vous dis, tout simplement, cher lecteur : 
"Ne péchez plus !" 

Soyez le bienvenu dans le sein de votre Père bien aimé. 

 

L'auteur 
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L'EXODE 
 

Dans la Bible, l'Exode est le déplacement d'un peuple esclave du Roi vers un 
endroit sûr, tout au moins dans un endroit où il cesserait d'être esclave - labeur mené 
à terme par le MOISE BIBLIQUE. 

Je ne veux pas développer cet aspect parce que je veux me limiter à parler du 
présent et non pas du passé. 

Comme tout dans la vie se répète à cause d'une Loi, l'exode ou la délivrance 
d'un peuple ne devrait pas être une exception pour la Race Arienne, puisqu'un 
événement catastrophique s'approche (maintenant tout le monde le sait) au cours 
duquel les axes de la terre se déplaceront à cause du rapprochement d'Hercolubus. 
Ceci sera à l'origine de mouvements telluriques effroyables, d'horrifiants raz de 
marée, tremblements de terre. Comme nous venons de le dire, les axes de la terre 
changeront de place : la ligne équatoriale se retrouvera où se trouve aujourd'hui la 
ligne du méridien et vice-versa. 

Avant cela, aura lieu la Troisième Guerre Mondiale, que nous vivons depuis 
quelques années. 

Guerres et rumeurs de guerre un peu partout, pestes et maladies de toute 
sorte, altérations du climat, réchauffement de la planète, tarissement des eaux sur la 
planète terre, couche de ozone en dégradation, éclatement de la famille, famine aux 
quatre points cardinaux, augmentation vertigineuse du chômage de façon 
menaçante… Les gens courent empressés d'un point vers un autre et vice-versa ; 
les gouvernants du monde font toutes sortes de plans pour résoudre les problèmes 
et le peuple, bouleversé, va de plus en plus mal : la prostitution augmente de façon 
alarmante, les enfants désemparés et affamés se lancent dans la délinquance et 
dans la prostitution. 

L'insécurité augmente chaque jour dans les pays du monde ; la globalisation, 
voulant améliorer la vie des riches, aggrave la vie des pauvres. 

La classe moyenne disparaît et la société montre, chaque jour un peu plus, 
son incapacité pour se prendre en charge dans un monde en réelle décomposition. 

L'agriculture produit de moins en moins, si ce n'est la production d'aliments 
transgéniques, qui, adultérés au niveau de leur chaîne génétique, exposent ainsi 
l'être humain à une véritable catastrophe alimentaire. 

Les bovins et les volailles sont victimes de maladies mortelles qui menacent 
aussi la vie humaine. 

Les champs sont dans la désolation parce que personne ne veut les travailler. 

Le paysan n'a aucune garantie pour pouvoir travailler ; il y a des conflits 
d'ordre public à cause du manque de politique agraire garantissant au paysan les 
prix et la distribution. 

L'éducation que les enfants reçoivent n'inclut dans ses programmes aucune 
sorte de formation qui les rende aptes à se convertir, plus tard, en cultivateurs. 
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Les programmes de la radio et de la télévision font entrer la violence dans les 
foyers ; ils instruisent les enfants dans le domaine de la guerre, du terrorisme et de la 
prostitution. 

Les inventions sans réserve de la technologie poussent l'être humain à perdre 
encore plus ses capacités pour le développement de ses propres ressources 
intérieures. 

La prolifération de produits chimiques est en train de tuer la vitalité du sous-sol 
; de terribles pollutions touchent les eaux, depuis les grandes métropoles jusqu'aux 
villages de la Cordillère. Sans parler des pluies acides qui ont lieu quotidiennement, 
et comme nous l'avons déjà dit, du manque d'attentions envers le paysan, de la mal 
nutrition… C'est-à-dire une désorganisation totale, propre d'un monde en 
décomposition. 

Je crois, cher lecteur, que ces quelques points que j'expose dans le présent 
chapitre sont largement suffisants pour que vous, ou tout autre lecteur, vous rendiez 
entièrement compte que s'il n'y a pas un Exode, dans un temps assez proche, il ne 
restera pas même une semence humaine pour former une nouvelle progéniture 
humaine sur notre planète affligée. 

Il est nécessaire que les étudiants de l'ésotérisme Christique, qui sont sérieux, 
se consacrent à préparer leur corps, leur mental et leur psyché pour entreprendre 
cette tâche sérieuse et responsable qui va nous conduire vers l'Exode. 

Avant tout, il faut comprendre les raisons pour lesquelles une préparation 
spéciale est nécessaire. Il serait injuste et irrationnel qu'un étudiant gnostique sérieux 
pense qu'il sera sauvé, au cours d'un Exode Biblique, alors qu'il a un mental 
désordonné, qu'il mène une vie indisciplinée, qu'il a un comportement inadéquat. 

Il est d'importance vitale que le gnostique se consacre à devenir maître dans 
le maniement de ses propres éléments, "Terre, Eau, Air et Feu", qui constituent notre 
corps. 

Il est nécessaire, comme je l'ai déjà dit dans de chapitres précédents, que 
nous étudions l'Ego de manière scientifique et profonde, tout en le comprenant et en 
le travaillant pour sa désintégration. 

Il est nécessaire que nous nous consacrions à travailler quotidiennement  les 
techniques de la méditation, de la prière, de la contemplation pour que notre corps 
s'imprègne d'instant en instant de l'harmonie de Dieu, de l'harmonie de la Vie, de 
l'harmonie de l'Amour et de l'harmonie de la Paix. 

Ces quatre aspects nous donnent "l'inspiration constante et la contemplation". 

Menant une vie avec cette tonique, nous serons tous aptes, à toute heure, à 
recevoir le nouveau et à entreprendre, à tout moment, un voyage qui n'aura peut-être 
pas de retour. 

Rappelez-vous, cher lecteur, que tout près de vous, de moi et de ceux qui 
nous entourent, il y a des êtres supérieurs, prêts à agir à tout moment, lorsqu'il sera 
nécessaire. Et si à ce moment-là nous ne sommes pas prêts, nous serons exclus de 
ce Plan Divin. 

Je suis en train de parler à la Conscience de celui qui est en train de me lire et 
je souhaite que les mots qui viennent de mon ETRE, seront interprétés par votre ETRE 
et par votre Conscience pour que vous ne perdiez plus de temps dans des 
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programmes, des conversations et des histoires qui ne sont que des passe-temps 
pour nous distraire, pour ne pas nous laisser vivre l'instant et nous éveiller devant 
cette grande réalité. 

Ceux qui vont réaliser l'Exode sont déjà préparés, ils sont prêts. 

Travaillons unis, servons l'humanité, servons notre prochain, servons Dieu et 
ses plans divins. Ne nous mettons pas à penser comment vont se passer ces 
choses. Laissons aux Dieux Saints le soin de connaître à quelle heure et comment ils 
vont agir. 

Frère de mon âme, préparez-vous à nous accompagner dans cet immense 
labeur qu'il faut réaliser. Nous exigeons seulement que vous le fassiez avec 
sincérité, avec amour et avec compréhension. 

L'Exode est un fait et vous ne devez pas être étranger à cette réalité. Tout est 
prêt, nous n'avons besoin que de vous, cher lecteur ! Préparez-vous à faire le grand 
saut ! 

Que la paix la plus profonde règne dans votre cœur. 

 

L'auteur 
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PREPARATION D'UN PEUPLE 
 

Comme vous le savez, cher lecteur, il est nécessaire de faire une 
différenciation entre ce qu'est une personne et ce qu'est un peuple ou un groupe de 
personnes. 

Avant tout, nous l'avons dit tout au long des précédents chapitres, nous ne 
pouvons penser que nous allons vivre en "convivence" ou en communauté avec 
harmonie, avec compréhension et en intégration, si chaque membre du groupe ou de 
la communauté n'a pas encore commencé à se préparer quant à son comportement 
au niveau mental, émotionnel et psychologique. C'est pourquoi nous insistons sur ce 
type de travail. Chacun des affiliés ou membres de la communauté doit prendre en 
compte qu'il doit être sincère envers lui-même, envers Dieu et envers ses frères. 

S'il n'est pas disposé à faire un changement véritable, radical dans sa vie, qu'il 
ne devienne pas non plus une entrave qui empêcherait ce Plan Divin d'être couronné 
de succès. Comme je vous le dis, nous avons besoin de sérieux et de responsabilité 
; nous ne pouvons pas continuer à penser que le temps va arranger notre situation. 
Ce qui va nous permettre nous améliorer et qui va nous permettre de surpasser notre 
conduite et notre comportement, ce sont les super efforts que nous pourrons faire. 

La conduite d'un étudiant gnostique qui se prépare, qui prend au sérieux un 
Exode se doit d'être irréprochable. Que personne ne se trompe en pensant que tel 
qu'il est, il va bien. Les examens sont extrêmement sévères et les épreuves qu'il doit 
passer très exigeantes. 

Cette phrase célèbre du V.M. Samael Aun Weor s'est accomplie : "Nous 
sommes dans les temps de l'être ou du non être de la philosophie". 

Il nous faut un peuple qui soit préparé dans les meilleurs délais. L'étudiant 
gnostique doit avoir de la clarté en ce qui concerne les conditions requises que sa 
vie doit remplir pour être accepté dans ce travail. 

Rappèle-toi, frère lecteur, que non seulement on paye du karma pour le mal 
qu'on fait mais on en paye aussi pour le bien qu'on aurait dû faire et qu'on n'a pas 
fait. 

Que nul ne se trompe en disant ne pas avoir de temps, que dans le 
Sanctuaire ou dans la Communauté il n'a pas trouvé d'appui ou parce que son 
épouse, son époux, ses enfants ne l'ont pas laissé tuer l'ego. Cette sorte d'excuse 
n'a aucune valeur devant le verdict de la Loi. 

Le Troisième Facteur de la Révolution de la Conscience, qui est le Sacrifice 
pour l'Humanité, peut être accompli par toute personne sans exception, en faisant ce 
qu'elle peut, ce qui est à sa portée pour les autres personnes. Et cela lui est compté. 

Pour le Premier Facteur de la Révolution de la Conscience, elle doit mettre à 
profit les pires circonstances qui adviennent pour se découvrir, pour comprendre 
l'ego et pour se dédier entièrement à l'éliminer. 

Le Deuxième Facteur de la Révolution de la Conscience doit être mis à profit 
dans la transmutation et dans quelque chose de plus : en ne gaspillant pas son 
énergie dans des décharges de colère, superbe, orgueil, lascivité, etc. 
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Il est nécessaire d'employer utilement le temps au maximum, pour que 
l'enseignement que les étudiants gnostiques sont en train de vivre se reflète dans 
leur conduite. 

Tout étudiant de la sagesse gnostique doit travailler pour apprendre à vivre en 
commun, à ne pas décharger sur les autres ses pressions émotionnelles, à laisser de 
côté la mauvaise habitude de rendre les autres coupables de ce qui nous arrive. 
Chacun doit assumer ses propres responsabilités, ne pas déléguer les devoirs et 
obligations que nous avons ou qui nous reviennent, aux autres. 

Toute personne qui vit dans une Communauté doit être disposée à rendre 
service à son frère en ce qu'il pourra et quand cela est nécessaire. Quand on refuse 
de servir, on est en train de se fermer une porte. 

Il convient que nos étudiants gnostiques comprennent qu'il faut faire chair et 
sang, dans notre vie, ce qui est en relation avec les trois aliments de base : ce que 
nous pensons, ce que nous mangeons et ce que nous respirons. 

Nous avons déjà dit dans des chapitres précédents que nous allons nous 
atteler à éduquer le mental d'une manière ordonnée, en cessant d'être rêveurs et 
fantaisistes au niveau de ce que nous pensons ; nous allons sélectionner les 
aliments. Souvenons-nous que parce que l'être humain, pour être raisonnable et 
intelligent, doit donner à son corps les aliments qui lui permettront d'améliorer sa 
condition physique et préparer une énergie pour le Grand Œuvre. 

Comme nous l'avons dit tant de fois, nous allons nous nourrir et non pas nous 
remplir l'estomac ; chacun selon ses possibilités. Quelqu'un qui se nourrit avec trop 
de féculents, de sucre ou de sucreries, de viande, de repas trop salés, etc, est une 
personne dont l'organisme sera toujours en mauvais état. Elle ne fabrique que de la 
graisse et la qualité de son énergie n'est pas optimale pour l'œuvre qu'elle est en 
train de faire. 

Il y a beaucoup à dire à ce sujet, au point que je considère qu'il n'est plus 
nécessaire de continuer à le répéter. L'alcool, le fait de fumer et de respirer à toute 
heure un air pollué sont des aspects extrêmement nocifs, c'est-à-dire qu'ils ne font 
qu'endommager le travail que nous sommes en train de réaliser. 

C'est pourquoi nous disons dans le présent chapitre, que celui qui n'est pas 
disposé à prendre au sérieux le travail et la discipline ésotérique, qu'il ne perde pas 
son temps dans ces études, parce qu'il ne va pas atteindre son objectif. 

Je le répète : nous voulons des gens sérieux, responsables, mûrs pour former 
un peuple qui soit en condition et prêt à faire le grand saut. 

Toute personne qui prend la décision de réaliser ce travail aura toute l'aide 
nécessaire de la partie interne pour qu'elle se fraye un chemin vers le triomphe. C'est 
le moment le plus adéquat pour montrer au monde un peuple constitué d'hommes et 
de femmes où l'on voit briller, dans leur mental et dans leur verbe, la pureté et la 
sainteté qu'ils commencent à acquérir parce qu'ils ont fait une œuvre. 

Comme nous le disions : assez de projets ! assez de plans ambigus ! Nous 
voulons des faits et que ces faits soient visiblement sculptés dans l'œuvre de chacun 
de nos affiliés. 

Ce peuple commence à être plein d'amour, de compréhension ; mais devant 
chacun de nous, il y a une balance qui nous montre quels aspects de notre vie ne 
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s'ajustent pas aux conditions que nous devons remplir pour la réalisation de notre 
œuvre. 

Il est nécessaire que tous et chacun de nos affiliés se consacrent à donner le 
maximum de rendement possible, pour qu'ils aient un niveau d'être qui soit en accord 
avec les exigences qu'ils doivent avoir en relation avec les niveaux de l'ETRE. 

Nous voulons que nos affiliés comprennent à fond les efforts faits pour la 
réalisation de l'œuvre de chacune des personnes. Arrachons de nos entrailles ces 
dégoûtants et horrifiants Mois de la mythomanie, de l'égocentrisme, du "Moi, je 
commande", ces criards, ces arrogants et ces orgueilleux qui ont causé tant de tort à 
notre peuple. 

Nous voulons voir un peuple noble, vraiment dédié à grandir spirituellement, 
disposé à éliminer jusqu'à l'ombre de leur fausse personnalité ; c'est cette sorte de 
gens que nous voulons. 

Nous voulons, s'il s'agit d'un dirigeant, peu importe son niveau, qu'il se 
consacre à enseigner à son peuple, à guider son peuple avec droiture, avec amour, 
avec justice, sans excès, pour que le peuple voit en lui le reflet de l'œuvre qu'il est en 
train de réaliser. Et dans le peuple, nous voulons voir des âmes assoiffées de 
sagesse, de connaissance, des gens obéissants qui font ce qu'ils doivent faire et qui 
n'attendent pas que l'Institution et ses Dirigeants trouvent une solution aux 
problèmes que chaque personne doit résoudre. 

Cette sorte de peuple est celui dont nous avons besoin, c'est celui que nous 
voulons avoir dans nos files, pour pouvoir dire à la Vénérable Loge Blanche : "Voici 
le résultat des super-efforts réalisés par notre Seigneur à travers ses envoyés". 

Que la paix la plus profonde règne dans le cœur de cette humanité. 

 

L'auteur 
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